市長等が調査・検討して対応するもの

## 平成26年度 市民と議会の意見交換会で聴取した意見の対応状況一覧表

	一十八七七十尺 市民と成去り思元文英士と応収した思元の八九十九十九十九十二十二十二十二十八十八十八十八十八十八十八十八十八十八十八十八						
NO.	開催日	区分	いただいたご意見	当日の回答	市の考え方・方向性等	担当課	
3	11/10 幌糠	愛の鐘		所管に確認をして早急に対応し たい。	専門業者に委託し、既に修繕済み(平成26年12月8日)。	こども課	
32	11/10 幌糠		に何奴、原食空柄保を無くしりハビリ病棟になったのたのか。もっしままるで詳らから	ためリハビリ病棟に変更した経 緯がある。 第二次医療病院としての病棟開 設が大前提。自宅で看取る医療	平成20年度に策定した留萌市立病院改革プランにおいて病床利用の効率化を図るため、一般病床248床の運営とし、それ以外の病床について、「療養病床への転換と指定管理者による管理運営体制の検討」としていましたが、施設基準など法的に実施が困難であると判断し、長期の療養に関しては、地域の民間医療機関との役割・機能分担を図ることとし、集中的なリハビリの実施による病状の回復と自宅への復帰率の向上を目指す回復期リハビリ病棟を開設しました。	市立病院 医事課	
33	11/10 東部	特別養護	面倒を見てほしい。萌寿園には コネがあると直ぐに入ることが できるという噂を聞く。けどお	対応としては、相談員に相談することをまずお願いする。ダメな場合は我々に相談してほし	市立病院は、急性期医療を担う一般病棟が248床、主にリハビリテーションを行う回復期リハビリテーション病棟が35床で運営しております。 一般病棟は病気を治療するのが目的であり、治療が終了し病状が安定した患者さんについては、退院もしくは長期入院が出来る病院(療養病棟がある病院)や介護施設等に転院していただくことになります。当院の医療連携室にて入院中に患者さんやご家族と話し合い、スムーズに退院(又は転院)できるように退院調整を行っております。  回復期リハビリテーション病棟については、リハビリテーションを集中的に行い自宅に帰ることを目的とした病棟になります。リハビリテーションを行う必要のある病気(怪我)により90日~180日以内の入院期間が定められております。  ご理解とご協力をお願いします。	市立病院 医事課	

市長等が調査・検討して対応するもの

## 平成26年度 市民と議会の意見交換会で聴取した意見の対応状況一覧表

					NAX した	
NO.	開催日	区分	いただいたご意見	当日の回答	市の考え方・方向性等	担当課
33	11/10 東部	特別養護老人ホーム	市立病院に入院したが、2カ月後他の病院に移ってほしいと言われた。所得が少ない高齢者は市立病院がよりどころであり、面倒を見てほしい。萌寿園にはコネがあると直ぐに入ることができるという噂を聞く。けどお	対応としては、相談員に相談することをまずお願いする。ダメな場合は我々に相談してほしい。病院側も努力していることも併せてお伝えする。コネについてはお答えできない。コネと	国は、介護老人福祉施設(特別養護老人ホーム)への入所の必要性の高い者の優先的な入所に努めなければならないことを定めており、入所の取扱いについては、透明性及び公平性が求められることから、各施設においては、入所に関する具体的な指針を作成して公表するとともに、入所希望者に対してその内容を説明することとしています。社会福祉法人萌寿会が運営する特別養護老人ホーム(萌寿園)においても、「特別養護老人ホーム萌寿園入居指針」を定め、施設の職員を始め市職員(保険者)や第三者の立場を定め、施設の職員を始め市職員(保険者)や第三者の立場を有する者で構成される「特別養護老人ホーム萌寿園入所判定委員会」において入所を決定しており、入所決定過程の透明性及び公平性を確保しているものです。	介護支援課
34	11/14 港東		留萌小学校の引っ越しは、冬休 み中に行われると思いますが、 備品などが雪で濡れてしまう必 要はないか。	細かな部分は確認しておりませんが、心配の点について教育委員会に伝える。	専門業者に委託し、既に実施済み(平成27年1月14及び15日)。	生涯学習課
35	11/14 港東	東光小学校	東光小学校3階の水飲み場の水 が鉄の匂いがする。	東光小学校の校舎は耐震基準に満たしておらず、校舎の耐震化と老朽化による校舎改築について検討の経緯があり、結果として校舎耐震化と大規模改修の方向で進んでいる。校舎の水飲み場の改修について検討されての安全性について確認をする。	毎年、受水槽清掃時に水質検査を実施しており、今年度は、 8月に臭気、濁り等、全て調査項目において、飲料水として 適していると判定されている。学校においても臭気につい て、確認されておらず、どのような状況で臭いが発生してい るのか特定できないことから、今後も水質検査や日常的に注 意、確認を行っていく。	学校教育課

市長等が調査・検討して対応するもの

## 平成26年度 市民と議会の意見交換会で聴取した意見の対応状況一覧表

NO.	開催日	区分	いただいたご意見	当日の回答	市の考え方・方向性等	担当課
36	11/10 幌糠		ぷるもの施設は青少年の健全育成のためにつながるため、全面開放をしてもらいたい。増毛町や小平町からも人を呼び込める方策もあるのではないか。	増毛町、小平町と施設を共有 し、広域的施設として利用いた	平成28年度以降の持続可能な運営方法を今後協議していく。 両町民を含めて温水プールに来ていただく方策については、 今後の持続可能な運営方法を協議していく中で考えていきたい。	生涯学習課
37	11/11 港西	ぷるも	今年、ぷるもでは学校授業とし て何日利用されていますか。	58日間と記憶しているが、正確 な資料を持っていない。後日お 知らせする。	3 4 日間である。	学校教育課
38	11/11 港西	ぷるも	ぷるもについて、以前は午後9 時まで開放していたが今回の開	財政健全化計画中ということもあり、再開に係る運営経費が上限で2,000万円という予算が提示された。この予算では、全面開放は無理だと判断し今回の開放時間となった。	当日の回答どおり	生涯学習課